

若鮎

桧木内中学校報 No.26
令和7年11月19日(水)
学校教育目標
「元気・温もり・感動」を伝える桧木内中学校

初雪 冬到来

4 初雪が降り、いよいよ冬到来となりました。降雪を機会に早く冬眠してもらい、クマ騒動が収まることを願うばかりです。さて、先日大河ドラマ「べらぼう」を視聴していたところ、秋田藩藩士の朋誠堂喜三二こと平沢常富(尾美としのりさん)が「平賀源内は秋田で紙風船に乗って蝦夷地に飛んでいったという噂がある」と蔦重こと蔦屋重三郎(横浜流星さん)に語る場面が登場しました。秋田には古くから「紙風船上げ」の風習があり、冬の夜空に巨大な紙風船を打ち上げる行事(現在の「上桧木内の紙風船上げ」)は、平賀源内が秋田藩に滞在していた時期(1770年代)にもすでに存在していた可能性があるという説をドラマの中に取り入れたものでしょう。「上桧木内の紙風船が大河ドラマで紹介された」ようで誇らしい気持ちになりました。今年は、8月の記録的大雨で上桧木内地区を中心に大きな被害を受けました。なかなか復旧復興が進まず、紙風船上げの開催が危ぶまれましたが、関係者の方々の尽力で開催する予定と連絡をいただきました。本校でも張り切って参加していきたいと思います。



秋田は何もない

全校であきた芸術村のわらび劇場に出掛け、ミュージカル「秋田は何もない」を鑑賞してきました。作家内館牧子さんの「秋田は何もない」とよく口にするが、単なるあいさつとも謙遜とも受け取られないし、秋田にとって何のプラスにならない。「秋田は個性的で何でもあるのだ」という熱いメッセージが伝わってきました。生徒からは「おもしろかった」「歌の内容が個性的だった」「秋田に誇りを感じた」といった感想が聞かれました。



12月の主な行事予定

- 1 (月) 学校安全日 読書の日
- 4 (木) 3年実力テスト 県学習状況調査
- 9 (火) 障がい理解授業
テスト休み(～11日)
- 10 (水) P T A授業参観
第2回学校運営協議会
- 11 (木) 読書の日
- 12 (金) 後期中間テスト
- 13 (土) アンサンブルコンテスト
- 16 (火) 3年租税教室
- 18 (木) せんぼく校交流会
- 19 (金) 球技大会
- 23 (火) 3年スペシャル給食
- 25 (木) 冬休み前集会 大清掃
- 26 (金) 冬季休業～1/13
- 27 (土) 学校閉学日～1/4